

あだちどまんなか



中島根

令和5年4月6日
足立区立中島根小学校
校長 細川 靖雄
令和5年度4月号

ご入学・ご進級 おめでとうございます

校長 細川 靖雄

校庭の桜の花びらが春の風に乗って流れ落ちていく中、新学期がスタートしました。令和5年度は49名の1年生を迎え、全児童309名、12学級での船出です。お子様のご入学・ご進級を心よりお慶び申し上げます。

今日の始業式では、次の3つを大好きになってほしいと話しました。

まずは、「自分を大好きになろう」です。何か自分が思っていた通りに上手くいかなかったり、失敗してしまったりして、自分のことが嫌になってしまう時があるかもしれません。苦手なことやできないことがあっても、自分を嫌いにならずに、そのような自分を含めて好きになってください。自分のことが好きになると、例え失敗しても自分のことを嫌いに思わないので、もっといろいろなことに挑戦してみようと、気持ちが前向きになってきます。そして、自分を大切にしようと思うようになります。

次は、「友達を大好きになろう」です。自分を大切にできる人は、友達のことでも大切にできるようになります。友達を大切にすることで、自分が困った時に助けてもらったり、反対に自分が友達のことを助けてあげたりできるようになります。誰でも得手・不得手はありますが、お互いが支え合うことで、自分一人では難しいことにでも挑戦することができるようになってきます。

最後は、「学校や地域を大好きになろう」です。学校のことを好きになると、心も体も元気になります。学校に行くと友達と会えて、一緒に話をしたり、遊んだりすることができます。いつも元気に楽しく学校に来られるように、先生方だけではなく、地域の方々も見守ってくださっています。皆さんは、保護者の方々を含め地域の方々に見守られ、育てられています。そのような学校や地域のことをどんどん好きになってほしいと思います。

特にこの3つの大好きで、皆さん、一人一人が楽しく、元気に1年間を過ごして成長して行ってほしいと思います。

今年度も学校・保護者・地域が連携して子どもたちのよりよい成長のために、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。